



Willensen

Lehmkuhle Baumfällung



Der Bereich der Lehmkuhle wird auf Grund des Grünpflegevertrages von den Willensener Vereinen VzWWI & TSV betreut. Im zeitigen Frühjahr erfolgte bereits der Rückschnitt diverser Büsche und ein Erhaltungsschnitt am Birnbaum. Im Bereich des Birnbaumes sind zwischenzeitlich großwüchsigen Rhododendren gepflanzt worden. Aus der Linden-Baumreihe am Weg Richtung Pfungstanger sind einige schief stehende und angefaulte Bäume entnommen worden. Grünes Licht für diese kostenneutrale Sicherungsmaßnahme ist vom Ortsvorsteher Hartmut Nienstedt sowie von den entsprechenden Gemeindegremien gegeben worden. Ohne die Hilfe von Christian Reinbrecht mit seinem technischen Gerät wäre diese Sicherungsmaßnahme nicht möglich gewesen. Die Böschungsbereiche werden im Frühjahr noch mit niedrigwüchsigen Büschen bepflanzt, der nun entstandene Lichteinfluß für die Vegetation in der Lehmkuhle soll für die Zukunft erhalten bleiben.



Diese Baumgruppe soll es sein



... die ersten Bäume fallen ...



... immer schön in die gleiche Richtung